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С 2011 года в Горловке финансирование поселков проходит по новому принципу, что
позволяет выполнить те виды работ, которые десятилетиями не проводились. Так, в
этом году на апрельской сессии были выделены средства на модернизацию уличного
освещения в поселках. Озеряновский сельский совет получил для этой цели 93 тысячи
гривен из местного бюджета.      
  На сегодняшний день проведен новый кабель, установлены столбы и светоточки,
теперь в темное время суток на улицах Озеряновки горит свет. Как проинформировала
секретарь сельского совета Лариса Бабатина, проект по восстановлению наружного
освещения на улицах Чавдарова, Кокоринова, Раздольной был изготовлен в прошлом
году для участия в областном конкурсе мини-проектов, но победителем не стал. В этом
году были выделено 93 тысячи гривен из местного бюджета, а также дополнительно 51
тысяча гривен из бюджета сельского совета, что позволило выполнить работы в полном
объеме силами сотрудников КП «Горсвет». Также две улицы Озеряновки были
освещены в 2011 году, когда 100 тысяч гривен было выделено в рамках участия в
областном конкурсе мини-проектов.   
  - Если такими темпами будем продолжать, то вскоре мы проведем освещение на всех
улицах, - отметила Лариса Бабатина. – Мы готовим проекты на вторую часть
Озеряновки, на Михайловку, Широкую Балку. Планируем в следующем году восстановить
освещение улиц Солнечногорской, Целинной, Комарова, Шолохова, Глебова.
 
  Общая протяженность проложенных сетей – 2,7 км, установлено 24 светоточки с
энергосберегающими светильниками, планируется позже добавить количество точек
освещения. а жители довольны уже сегодня, ведь в Озеряновке не было освещения
порядка 20 лет.   
  - Наконец-то нам провели освещение. Сколько я здесь живу, не было света. Нам и
кабель проложили, и столбы заменили, -  рассказывает Юрий Владимирович, житель
ул. Кокоринова.   
  - Живу здесь 12 лет, освещения не было. Спасибо горсовету, сельской раде, что
провели нам освещение, провода поменяли. Мы очень благодарны, все восхищаются.
Даже таксисты отмечают освещение нашей Озеряновки, -  делится Лариса Васильевна.  
  - Молодцы, что осветили нашу улицу. Все теперь могут ходить спокойно в любое время
суток, -  отметила жительница ул. Кокоринова Инна Василенко.
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